

» PRESSE NATIONALE

Politique 



MESSAGE DE NOUVEL AN : ALASSANE OUATTARA SALUE LA MATURITÉ DÉMOCRATIQUE DES IVOIRIENS

À l'occasion de son traditionnel Message à la Nation marquant l'entrée dans l'année 2026, le Président de la République, Alassane Ouattara, est largement revenu sur les élections présidentielle et législatives qui ont rythmé l'année 2025. Le Chef de l'État s'est félicité du climat global dans lequel se sont déroulées ces consultations majeures, qu'il a qualifiées de nouvelle illustration de la maturité démocratique du peuple ivoirien. Selon le Président Ouattara, l'année 2025 aura constitué une étape importante dans la consolidation de la démocratie en Côte d'Ivoire. L'organisation de l'élection présidentielle du 25 octobre, suivie des législatives du 27 décembre, a permis, a-t-il souligné, de confirmer l'attachement des Ivoiriens à la paix, à la stabilité institutionnelle et au développement du pays.



DISCOURS À LA NATION/ ALASSANE OUATTARA AUX IVOIRIENS : « LA RIGUEUR DANS LA GESTION ÉCONOMIQUE ET FINANCIÈRE DE L'ÉTAT RESTERA UNE PRIORITÉ ABSOLUE »

A la faveur de l'avènement de la nouvelle année, le Président de la République, Alassane Ouattara, a délivré son traditionnel message à la Nation, le 31 décembre 2025. Le Chef de l'État a saisi l'occasion pour saluer la confiance placée en lui par le peuple ivoirien, à travers son éclatante victoire au terme de la présidentielle du 27 octobre dernier. « À l'occasion de l'élection présidentielle du 25 octobre 2025, vous m'avez renouvelé votre confiance, à une très large majorité. Je vous en suis profondément reconnaissant », a témoigné le Chef de l'État, avant de donner le leitmotiv de sa gouvernance pour la mandature 2025-2030. « La rigueur dans la gestion économique et financière de l'État restera une priorité absolue », a-t-il affirmé.



ANNÉE 2026 / DISCOURS À LA NATION : UN NOUVEAU CONTRAT SOCIAL

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a tracé les grandes lignes de 2026. Dans son message à la Nation prononcé, le mercredi 31 décembre 2025, il a fixé le cap de cette année autour d'un nouveau contrat social fondé sur la modernisation de l'État, la justice sociale et la consolidation des acquis. Un discours de projection et d'engagement, à la veille d'une nouvelle étape du développement national. Il a réaffirmé sa détermination à poursuivre la construction d'*« une grande Côte d'Ivoire, ambitieuse et solidaire »*, le Chef de l'État a insisté sur la nécessité de bâtir une nation respectée, forte et performante. Ce, guidée par la rigueur, la transparence et le respect des règles. Ce nouveau contrat social, a-t-il souligné, vise à rapprocher davantage l'action publique des attentes des citoyens. Dès 2026, le gouvernement poursuivra les grands chantiers structurants du pays.

CLÔTURE DE LA 2E SESSION ORDINAIRE DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE : BICTOGO DRESSE LE BILAN DE SA PRÉSIDENCE

L'Assemblée nationale a clôturé sa deuxième session ordinaire de l'année 2025, mercredi 31 décembre dernier, au siège de l'institution, à Abidjan-Plateau. En présence de Kandia Camara, présidente du Sénat, représentant le Chef de l'État, Alassane Ouattara, Adama Bictogo, président de l'Assemblée nationale, a dressé le bilan exhaustif de la législature 2020-2025 qui s'achevait ce même jour. « La législature qui s'achève a été marquée par l'engagement au travail et des avancées significatives, tant dans l'accomplissement de notre mission parlementaire que dans la transformation et le renforcement de notre Institution. S'agissant des travaux législatifs de ce quinquennat, ce sont cent soixante-huit (168) textes de loi qui ont été examinés et adoptés par notre chambre, dont cent quarante-neuf (149) sous ma présidence. Nous avons également enregistré trois (03) séances de questions orales avec débat, neuf (09) séances d'information parlementaire témoignant de la vitalité du débat parlementaire », a-t-il déclaré.

LÉGISLATIVES DU 27 DÉCEMBRE 2025 : 62,5 % DES BUREAUX ONT OUVERT À L'HEURE SELON DES OBSERVATEURS

« Dans 62,5 % des cas, les bureaux de vote ont ouvert à l'heure officielle prévue (08h00). Toutefois, des retards ont été observés dans certains centres, principalement imputables aux fortes pluies qui se sont abattues sur Abidjan et ses environs, entraînant des difficultés logistiques et une mise en place tardive du matériel électoral ». C'est le constat fait par l'ONG « La bonté » dans son rapport d'observation des législatives du 27 décembre 2025. Accréditée par la Commission électorale indépendante (CEI) et présidée par Sanogo Brahimé, la structure indique que malgré ces contraintes, la maîtrise technique du personnel électoral a été jugée satisfaisante dans la mesure où 93,75 % des agents ont démontré une bonne connaissance des procédures de démarrage, garantissant ainsi la régularité des opérations initiales.

Economie

POLITIQUE ÉCONOMIQUE : ALASSANE OUATTARA VEUT DÉVELOPPER UNE ÉCONOMIE DE SERVICES COMPÉTITIVE

Face à la nation, lors de son discours de fin d'année, le Président de la République, Alassane Ouattara, a exprimé sa volonté de voir l'économie ivoirienne entamée une nouvelle dimension. Ce jour du réveillon de la Saint-Sylvestre, le mercredi 31 décembre 2025, il a fait savoir à la nation qu'en 2026, il poursuivra « les grands chantiers de modernisation de notre pays ». À cela, il complètera avec « le développement d'une économie de services compétitive ». « Les infrastructures routières, ferroviaires, énergétiques et hydrauliques continueront de structurer le territoire et de renforcer l'intégration nationale. L'industrialisation et la transformation agro-industrielle seront accélérées afin de créer davantage de valeur ajoutée et d'emplois. Le développement d'une économie de services compétitive viendra compléter cette dynamique », a-t-il projeté d'accomplir. Le Chef de l'État a également évoqué la couverture en eau et en électricité en Côte d'Ivoire.

PERFORMANCE DES DOUANES IVOIRIENNES : L'OBJECTIF DE RECETTES 2025 ATTEINT AVANT L'ÉCHÉANCE

Au lancement officiel de la 11e édition de la Semaine des Douanes Ivoiriennes (SEDIv) 2025, couplée à la Journée Internationale de la Douane (JID) qui s'est tenue, le lundi 27 janvier 2025, à l'Auditorium Général Da Pierre Alphonse, sis à vridi, Adama Coulibaly, ministre des Finances et du Budget, pour l'année 2025, avait fixé l'objectif assigné à la Douane à 3 325 milliards de FCFA. Malgré une année 2025 marquée par le calendrier électoral, les Douanes ont non seulement atteint l'objectif de recettes fixé, mais l'ont également dépassé, enregistrant une plus-value significative. Ce résultat, obtenu grâce à l'engagement soutenu et au professionnalisme des agents, témoigne de l'efficacité des dispositifs de recouvrement mis en œuvre et de la mobilisation de l'ensemble des services douaniers. Pour saluer cette prouesse, le Directeur général des Douanes, le général Da Pierre Alphonse, a effectué une visite à la recette principale, le mercredi 31 décembre 2025.

LUTTE CONTRE LA VIE CHÈRE : LE CNLVC DRESSE LE POINT DES ACTIONS GOUVERNEMENTALES

Invitée de Radio Côte d'Ivoire, la radio nationale, le mardi 30 décembre 2025, la Secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC), Ranie-Didice Bah-Koné, a fait le point sur les principales mesures mises en œuvre pour lutter contre la cherté de la vie et préserver le pouvoir d'achat des populations. A cette occasion, elle a mis en lumière les principales actions engagées par l'État, notamment le plafonnement des prix des produits de grande consommation ; le soutien accru au secteur agricole, en particulier vivrier ; ainsi que la promotion du consommer local, présentée comme un levier stratégique de résilience économique. Dans un contexte de flambée des prix sur les marchés internationaux, le gouvernement a instauré, à l'en croire, un plafonnement des prix sur plusieurs produits de première nécessité, tels que le riz, l'huile, la viande et le lait. « Le plafonnement a contribué à protéger les ménages, en particulier les plus vulnérables, contre les chocs inflationnistes », a-t-elle indiqué. (Source : CICG)

ÉCHANGES COMMERCIAUX : COMEXMAP, UN OUTIL STRATÉGIQUE POUR UNE GESTION EFFICIENTE DU COMMERCE EXTÉRIEUR

Ouvrir l'accès de la plateforme numérique de la cartographie des accords et des flux commerciaux à l'ensemble des acteurs du commerce extérieur. C'est le sens de la cérémonie de lancement officiel de la Cartographie numérique des accords et flux commerciaux (COMEXMAP), le vendredi 29 décembre 2025, à Golden Palace hôtel, sis à Grand-Bassam. De façon concrète, il s'agira de mettre en place un dispositif de sécurisation de la plateforme ; valider le projet d'arrêté portant création, organisation et fonctionnement du comité de gestion et de suivi ; d'ouvrir l'accès à la plateforme numérique ; sensibiliser et former les acteurs du commerce extérieur à l'utilisation de la plateforme numérique ; encourager les acteurs à s'approprier et à utiliser activement la plateforme pour leurs opérations et analyses ; et inciter les acteurs à vulgariser la plateforme. « Cela impose aux États, une grande maîtrise de l'information commerciale », a conseillé Antoine Ano, conseiller du ministre du Commerce et de l'Industrie.

WOROFLA / ÉLECTRIFICATION RURALE : LE VILLAGE DE DABALA ÉCLAIRÉ

Dabala, village de la sous-préfecture de Worofla (Séguéla), a terminé l'année dans l'effervescence. En effet, le 30 décembre 2025, il a été officiellement raccordé au réseau électrique national. Selon une note d'information, les équipes de Côte d'Ivoire énergies (CI-Énergies) et de la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) ont fait œuvre utile. Le soulagement et la joie étaient à leur comble, avec notamment des danses, des chants et des parades à motos. Les prières et les vœux des populations de voir leur village être électrifié ont été exaucés. Elles sont restées, ce jour-là, tard dans la nuit, dans la rue, pour saluer l'arrivée de l'électricité. Le chef du village, Falikou Koné et la présidente de l'association des femmes, Némignan Koné, ont exprimé la reconnaissance des habitants de Dabala au Président de la République, Alassane Ouattara.

NUIT DU RÉVEILLON DE LA SAINT SYLVESTRE : ABIDJAN S'ILLUMINE POUR CÉLÉBRER L'UNITÉ ET LA PAIX

A minuit passé de 30 minutes, depuis le palais de la Culture Bernard Binlin Dadié de Treichville, le spectacle pyromusical débute avec des fresques visibles dans le ciel à partir de plusieurs lieux du District autonome d'Abidjan. En ce soir du mercredi 31 décembre 2025 au jeudi 1er janvier 2026, ce sont des couleurs, des images fortes qui traduisent la féerie du passage à l'année nouvelle sur les bords de la lagune Ébrié. Un événement qui est placé sous le sceau de la paix et de l'unité en Côte d'Ivoire. Cette prouesse pyrotechnique a permis de mettre en lumière les armoiries de la Côte d'Ivoire, le drapeau ivoirien, l'éléphant posant des pas de géant et disparaissant dans un cœur incrusté dans le ciel, où est apparu plus tard une colombe battant des ailes pour montrer le mouvement de la paix qui s'étend sur le pays. Toute cette orchestration s'est déroulée en présence du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, et bien d'autres personnalités.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS / PRÉTENDU DÉTOURNEMENT RELAYÉ SUR TIK TOK : LE MINISTÈRE DÉMENT FERMEMENT ET DÉNONCE UNE VIDÉO DIFFAMATOIRE

Le ministère des Transports est monté au créneau pour démentir avec vigueur une vidéo diffusée sur Tik Tok par la page « Cheikh Politics », intitulée de manière trompeuse « Détournement du DAF ministère du Transport ». Selon le communiqué officiel, les faits évoqués dans cette publication n'ont aucun lien avec le ministère des Transports ni avec sa Directrice des Affaires Financières (DAF), dont le parcours professionnel est qualifié d'« exemplaire ». Face à ce qu'il considère comme une grave désinformation, la Direction de la Communication et des Relations Publiques du ministère dénonce des agissements irresponsables et rappelle aux créateurs de contenus l'obligation de rigueur et de vérification des sources, surtout lorsqu'il s'agit d'institutions publiques. Il invite formellement l'auteur de la vidéo à retirer le contenu et à publier une rectification claire sous peine de poursuites judiciaires contre les auteurs et relais de cette publication.

GESTION PUBLIQUE ET PROCESSUS BUDGÉTAIRE DES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES : LES ACTEURS DE L'APEC BÉNÉFICIENT D'UN RENFORCEMENT DE CAPACITÉS

La gestion publique et le processus budgétaire des collectivités territoriales était, le lundi 29 décembre 2025, au menu d'une rencontre organisée par la Direction générale de la Décentralisation et du Développement local du ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, à Yamoussoukro. Cette rencontre de deux jours visait à sensibiliser les acteurs locaux sur l'Approche de participation et d'engagement citoyen (APEC) dans la gestion publique et le processus budgétaire des collectivités territoriales. Dans son adresse, le représentant du Coordonnateur national du Programme pays de renforcement des capacités, Serge André Tiémélé, a rappelé l'intérêt de cette campagne de sensibilisation. « La gouvernance locale est confrontée à un défi majeur, celui de répondre efficacement aux besoins réels des populations, tout en renforçant la transparence, la redevabilité, mais aussi la confiance entre les citoyens et les autorités locales », a indiqué Serge Tiémélé.

LUTTE CONTRE L'ORPAILLAGE ILLÉGAL SUR LA RIVIÈRE N'ZI : UNE ACTION FERME POUR PRÉSERVER L'EAU POTABLE

La direction régionale des Eaux et Forêts du N'Zi a mené, du lundi 29 au mercredi 31 décembre 2025, une importante mission de terrain le long de la rivière N'Zi, dans le cadre de ses activités de surveillance des cours d'eau et de lutte contre la dégradation de la qualité de l'eau brute. Cette intervention s'inscrit dans une dynamique de protection des ressources hydriques, essentielles à la vie des populations, notamment celles des villes de Dimbokro et de Bocanda, fortement dépendantes de cette rivière pour leur alimentation en eau potable. La rivière N'Zi constitue en effet une source stratégique pour l'approvisionnement en eau de ces deux localités du centre de la Côte d'Ivoire. Or, depuis plusieurs mois, les services techniques ont constaté une détérioration préoccupante de la qualité de ses eaux. Cette situation alarmante se manifeste par une coloration ocre prononcée et une forte turbidité, signes évidents d'une pollution avancée.



BOUAKÉ / PRÉServation de la paix : la jeunesse célébrée pour son engagement citoyen et responsable

Engagés pour la préservation de la paix, surtout en période électorale, les jeunes de Bouaké ont été célébrés par la direction régionale de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique de Gbéké. Cette journée d'hommage à l'endroit de ces artisans locaux de la cohésion sociale s'est déroulée, le mardi 30 décembre 2025, à l'auberge des Jeunes, à l'occasion de la 2e édition de la célébration conjointe de la jeunesse. Directrice régionale de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Bamba Fatoumata, a indiqué que cette célébration en collaboration avec le conseil municipal, vise à encourager la jeunesse dans sa volonté de préserver un climat social apaisé. « Cette cérémonie traduit une volonté commune, celle de reconnaître, de valoriser et d'encourager l'engagement des leaders, des associations, des organisations et des mouvements de jeunesse », a-t-elle déclaré.



BINGERVILLE / INCLUSION NUMÉRIQUE : L'ANSUT DOTE LE LYCÉE MAMIE FAITAI D'UN CENTRE D'INNOVATION ET DE CULTURE NUMÉRIQUE

Dans le cadre de sa politique d'inclusion numérique et de réduction de la fracture digitale, l'Agence Nationale du Service Universel des Télécommunications et des TIC (ANSUT) a procédé, le jeudi 18 décembre 2025, à la remise des clés du Centre d'innovation et de culture numérique au Lycée de jeunes filles Mamie Faitai de Bingerville. « Ce Centre n'est pas seulement une salle d'apprentissage, c'est une véritable porte ouverte vers l'avenir », a indiqué Thierry Beugré, Directeur général (Dg) de l'ANSUT, avant de rappeler qu'après les Universités, l'ANSUT étend désormais son action aux collèges et lycées, estimant que l'appropriation précoce des outils numériques constitue un levier majeur pour former les acteurs de demain. Il a annoncé le déploiement d'une vingtaine de Centres similaires les trois prochains mois, avec pour objectif à long terme de connecter et d'interconnecter l'ensemble des collèges et lycées publics du pays.



APRÈS LE DÉVERSEMENT DE PÉTROLE À GRAND-BASSAM : LES PLAGES ROUVERTES AU PUBLIC

La réaction du gouvernement ivoirien a été prompte. Après l'incident survenu, le 27 décembre dernier, à la Bouée 2 de la Société Ivoirienne de Raffinerie (SIR) à Vridi, les plages de Grand-Bassam et des environs ont été rouvertes au public depuis le 1er janvier 2026. Le ministère de l'Environnement a assuré, dans une note dont nous avons reçu copie, que les sites sont désormais sécurisés et conformes aux normes environnementales. Depuis le jeudi 1er janvier 2026, la baignade, la pêche et les loisirs nautiques ont repris normalement. Les usagers et commerçants riverains se disent rassurés. Le ministère de l'Environnement a par ailleurs souligné qu'un suivi permanent sera maintenu pour préserver durablement les plages et les écosystèmes côtiers. Il remercie également les populations et les acteurs économiques pour leur patience et leur respect des consignes de sécurité durant la période d'interdiction.

Sport ☺



CAN MAROC 2025 / 8ES DE FINALE : ADJÉ SILAS METCH APporte le soutien de l'état aux éléphants

A la veille d'un rendez-vous décisif à la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) Maroc 2025, les Éléphants de Côte d'Ivoire ont reçu, le vendredi 2 janvier 2026, au Park Hyatt de Marrakech, la visite d'Adjé Silas Metch, ministre délégué en charge des Sports et du Cadre de vie. Cette visite s'inscrit dans le cadre de la participation des Éléphants à cette compétition. Qualifiée pour les huitièmes de finale, la Côte d'Ivoire affrontera demain mardi à 20 heures GMT les Étalons du Burkina Faso, dans un match à élimination directe. Avant cette rencontre cruciale pour la suite de la compétition, le ministre délégué a tenu à transmettre un message fort aux joueurs et au staff technique. « Je viens vous rencontrer au nom du Chef de l'Etat, du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, et de l'ensemble du gouvernement pour vous

apporter le soutien du peuple ivoirien », a-t-il déclaré.



CAN 2025 / HUITIÈMES DE FINALE : COMMENT ÉMERSE FAÉ VEUT VENIR À BOUT DU BURKINA FASO

Qualifiés dans le suspense pour les huitièmes de finale de la CAN Maroc 2025, les Éléphants abordent désormais un match à très haute pression face au Burkina Faso, ce mardi 6 janvier 2026, à Marrakech. La préparation s'est faite en deux temps. D'abord, une phase dédiée à la récupération et à l'équilibrage physique de l'effectif, afin de remettre sur un pied d'égalité les joueurs très sollicités lors des trois premiers matches et ceux moins utilisés. À partir du samedi 3 janvier, le groupe est entré dans le cœur de la préparation tactique. Trouver les clés pour faire tomber le Burkina Faso et poursuivre la défense du titre. « On regarde de quelle manière on va pouvoir faire mal à cette équipe du Burkina Faso, gagner et se qualifier pour les quarts de finale », a expliqué Émerse Faé, avant d'ajouter : « On va bonifier notre animation offensive ».

» VU SUR LE NET

Politique ↗



SÉCURITÉ : ALASSANE OUATTARA ANNONCE UN SOUTIEN CONSTANT ET ACCRU AUX FORCES DE DÉFENSE ET DE SÉCURITÉ

Plaçant son nouveau mandat sous le signe de la consolidation de la paix et de la sécurité, le Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane Ouattara, a annoncé un soutien constant et accru de l'État aux Forces de Défense et de Sécurité (FDS) en vue de renforcer leur vigilance. C'était ce mercredi 31 décembre 2025, lors de son traditionnel message à la Nation. « Nos Forces de Défense et de Sécurité, dont je salue le professionnalisme et le courage, bénéficieront d'un soutien constant et accru de l'État », a affirmé le Chef de l'État, Alassane Ouattara, avant d'ajouter que celles-ci continueront de disposer des moyens nécessaires pour veiller à l'intégrité du territoire et assurer la quiétude des populations. Dans sa volonté de faire de la Côte d'Ivoire, une nation respectée, forte et souveraine, le Président ivoirien met, en effet, un point d'honneur à doter les Forces Armées de Côte d'Ivoire (FACI), ainsi que les Forces de Sécurité de moyens logistiques conséquents et de dernière génération afin de leur permettre d'assurer leurs missions régaliennes avec beaucoup plus d'efficacité. (Source : CICG)

Société ↗



NIAKARAMANDOUGOU / ACCIDENT DE LA CIRCULATION : VAGONDO AU CHEVET DES POLICIERS BLESSÉS

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé, a exprimé son soutien aux policiers victimes d'un accident de la circulation. Il a conduit une délégation, le 26 décembre 2025, à l'hôpital général de Niakaramandougou pour apporter son assistance aux blessés. Selon une dépêche de l'Aip, au cours de sa visite, le ministre a échangé avec eux et le personnel soignant afin de s'enquérir de l'état de santé des victimes et de s'assurer de leur prise en charge médicale. Il a adressé à chacun des policiers hospitalisés des messages d'encouragement. L'accident est survenu, le 25 décembre 2025, à Folofonkaha, localité située sur l'axe Niakaramandougou - Katiola, dans la région du Hambol. Les accidentés de la route se rendaient à Tafiré pour participer au lancement officiel de la 11e édition de l'opération Épervier, ainsi qu'à l'inauguration du commissariat de police de cette localité.

LE CENTRE DE SANTÉ URBAIN DE NIMBO RÉHABILITÉ : REFLET D'UNE AMÉLIORATION CONTINUE DU SYSTÈME DE SANTÉ IVOIRIEN

Les communautés vivant à Nimbo (Bouaké) ont accueilli avec joie et espoir la mise en service du Centre de santé urbain (CSU) de Nimbo réhabilité en 2023, avec la construction d'un bloc opératoire et d'un bloc de gynécologie. Composé d'un dispensaire et d'une maternité, logés dans deux grands bâtiments, le CSU de Nimbo dispose désormais de plusieurs services notamment, un bloc opératoire, un bloc néonatal, un service de nutrition, une consultation de gynécologie, une consultation de pédiatrie, une consultation de dermatologie, un service biomédical ainsi qu'une spécialité en Gynécologie-Obstétrique. Il dispose en son sein, d'une pharmacie, d'un service de dépistage du cancer du col de l'utérus. Son plateau technique comprend un échographe de dernière génération. Cet appareil a permis d'accroître considérablement le nombre de consultations mensuelles. La rénovation a également permis d'améliorer significativement la capacité d'accueil de l'infrastructure sanitaire, en portant le nombre de lits à 20, contre 8 avant les travaux. (Source : CICG)



PROTECTION SOCIALE : DES MESURES POUR AMÉLIORER LES CONDITIONS DE VIE DES RETRAITÉS

Les retraités occupent une place centrale dans la politique sociale et inclusive menée par le gouvernement. Longtemps confrontés à des difficultés liées à la faiblesse des revenus, à la lourdeur des démarches administratives et à l'éloignement des services publics, ils bénéficient aujourd'hui de plusieurs réformes majeures visant à améliorer durablement leurs conditions de vie. Ces mesures, à la fois sociales et administratives, traduisent la volonté des autorités de garantir une retraite plus digne et plus humaine à ceux qui ont servi l'État et contribué à l'économie nationale. Parmi les réformes les plus emblématiques figure l'instauration de la prime exceptionnelle de fin d'année, communément appelée Prime ADO. Cette allocation, accordée aussi bien aux fonctionnaires en activité qu'aux retraités, représente les deux tiers du salaire indiciaire de base. Elle constitue un soutien financier important, particulièrement en période de fin d'année, où les charges familiales augmentent. (Source : CICG)

ACCÈS UNIVERSEL A L'ÉLECTRICITÉ ET A L'EAU POTABLE : LE GOUVERNEMENT VA ÉVALUER LES EFFORTS QUI RESTENT À FAIRE

De nombreux chantiers ont été réalisés pour doter les régions du pays de projets structurants afin de régler durablement le problème d'eau potable et l'accès à l'électricité. Si les progrès sont importants, le pays qui vise un accès universel à ces services va entamer la dernière ligne droite pour une couverture totale. « En vue d'atteindre notre objectif de couverture totale du pays en eau et en électricité, nous recenserons avant fin mars 2026, les localités non encore couvertes, ainsi que les besoins d'extension en vue de planifier les efforts qui restent à consentir », a indiqué le Président de la République Alassane Ouattara, dans son message à la Nation du 31 décembre 2025. Une annonce dans la droite ligne des engagements pris en matière d'accès à l'eau potable et à l'électricité. Dans le secteur de l'électrification, des progrès significatifs ont été réalisés dans de nombreuses localités.

CAN MAROC25 : L'HÉRITAGE AFRICAIN DE L'EAU AU CENTRE D'UNE VISITE AU MUSÉE MOHAMMED VI

En marge de la Coupe d'Afrique des Nations Maroc 2025, le ministre délégué en charge des Sports et du Cadre de Vie, Adjé Silas Metch, a marqué une halte hautement symbolique, le 1er janvier 2026, au musée Mohammed VI pour la civilisation de l'eau – Aman, à Marrakech. Plus qu'une simple visite, il s'est agi d'une véritable immersion au cœur de la mémoire hydraulique africaine. À l'issue du parcours, le ministre ivoirien n'a pas caché son admiration, saluant une réalisation qu'il considère comme une fierté pour le Maroc et pour toute l'Afrique. Pour lui, le musée Aman incarne la preuve éclatante que le continent africain possède du génie, une histoire et une capacité d'innovation profondément enracinée dans son passé. Adjé Silas Metch a découvert un espace où le savoir ancestral dialogue harmonieusement avec la modernité.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



101 Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.



www.gouv.ci **101**

www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable